
 

COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2016 
 

Il giorno 27 settembre 2016, alle ore 20.30, presso la sede del Quartiere 
in via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Bondanini Lara – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P MONTI IADER 

A CAMPANINI GIULIA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA P STOPPA MASSIMO 

AG GUIDUCCI GABRIELLA AG TURRONI SARA 

P MONTESI DIANO P ZANDOLI AMEDEO 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Approvazione verbale seduta del 30 agosto 2016; 
2) Comunicazioni del presidente;  
3) Iniziative di partecipazione 2016: verifica e programmazione;  
4) Resoconto incontro Collegio dei presidenti del 19 settembre 2016; 
5) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta si apre con la presentazione della nuova referente della Casa protetta “La 
Meridiana”, dott.ssa M. Marletta, che aggiorna il consiglio circa tutte le iniziative svolte 
all’interno della struttura e sui nuovi progetti od occasioni di incontro sui temi della salute 
dell’anziano e sulle metodologie per il sostegno dei familiari nelle malattie 
neurodegenerative che si desidera attivare anche con il sostegno delle associazioni della 
zona e del quartiere.  
La coordinatrice si dimostra molto interessata anche alle iniziative già collaudate da diversi 
anni e promosse dal quartiere all’interno del progetto “Avanti tutta”, avverte che le 
ristrutturazioni dell’intero edificio compresa la palestra e il parco esterno favoriranno lo 
svolgersi delle attività. 
Il Consiglio, all’unanimità , visto il buon esito delle precedenti edizioni, vorrebbe riproporre 
la ginnastica dolce organizzata dall’Associazione Gymnic Clun e la ginnastica della 
memoria organizzata dall’Associazione Caima prevedendo per le iniziative i medesimi 
contributi dello scorso anno, rispettivamente 1.600 e 500 euro. 
Per l’attività di cura del piede si ritiene di rimandare la decisione al prossimo incontro, in 
attesa di ricevere dalla dott.ssa Marletta ulteriori aggiornamenti circa l’effettiva adesione 
all’iniziativa e previa valutazione dell’opportunità di riproporla. 
La dott.ssa Marletta ringrazia l’assemblea per l’ascolto e abbandona la seduta. 
 
PRIMO PUNTO 
L’assemblea approva all’unanimità il verbale del 30 agosto 2016. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente riferisce che a breve saranno a disposizione i buoni ghiaia per la 
manutenzione delle strade vicinali ad uso pubblico da distribuire ai vari referenti. Propone 
quindi di effettuare tale distribuzione in occasione del prossimo consiglio di quartiere 
dedicando a tale attività la mezz’ora antecedente l’inizio dell’assemblea. La proposta viene 
approvata all’unanimità. 
 
In seguito a comunicazione ricevuta dall’ufficio toponomastica si fa richiesta ai consiglieri 
di raccogliere informazioni circa strade, parchi o rotonde che necessitano di essere 
intitolate. Il consigliere Zandoli ricorda che pur essendo le strade dell’area “Ottimax” già 
intitolate, non sono stati ancora posizionati i cartelli. Si propone quindi di verificare con 
l’ufficio competente le tempistiche per la loro posa. 
 
Il presidente aggiunge di aver avuto segnalazione circa il cartello di fine zona Pievesestina 
posizionato lungo la via chiesa di Pievesestina prima della parrocchia. Si propone di 
inviare richiesta di verifica della correttezza di tale posizionamento all’ufficio competente in 
quanto appare incongruente con altre indicazioni esistenti. 
(Segue lettera). 
 
Il presidente riferisce di aver ricevuto richiesta di collaborazione da parte del dott. 
Baroncini (Comune di Cesena – Servizio Ambiente) di ricercare all’interno della comunità 
qualche pensionato interessato ad occuparsi volontariamente, tramite adesione ad 



associazione del territorio che cura il progetto, della gestione della pulizia delle strade e 
delle aree verdi della zona in quanto il territorio è attualmente scoperto e le condizioni di 
degrado si fanno sempre più evidenti con lamentele e segnalazioni da parte di tutta la 
cittadinanza. Si decide all’unanimità di pubblicizzare il più possibile tale necessità anche 
realizzando volantini da distribuire in occasione di eventi nel quartiere. 
 
TERZO PUNTO 
In merito alle iniziative di partecipazione da riproporre, oltre ai progetti Ginnastica dolce e 
Ginnastica della memoria di cui si è già discusso, il consigliere Bondanini accenna alle due 
iniziative curate dall’associazione Barbablù: 
1)  Cesena Comics nei quartieri, già approvata in precedenza e per la quale verranno 

definite le date dei laboratori a metà ottobre circa; 
2)  SpazioLib(e)ro, lo spazio di aggregazione giovanile per la quale l’associazione è in 

attesa di verificare l’esito del bando con il Comune di Cesena. Diversamente dagli 
scorsi anni  il progetto prevede un solo pomeriggio a settimana. Il centro di 
aggregazione sarà arricchito di iniziative come un corso di Rap per suscitare 
maggiormente l’interesse degli adolescenti. 

 
Il presidente sottolinea la necessità di favorire il più possibile lo svolgersi di  tutte  le 
iniziative rivolte ai giovani poiché è importante fornire loro valide alternative di 
aggregazione, che sappiano interessarli e stimolarli positivamente, in grado di far 
percepire loro l’importanza della comunità come luogo di espressione di se e di 
riconoscimento dell’altro.  
Il consiglio si riserva di valutare ogni eventuale proposta futura indirizzata in questo senso. 
 
Il consigliere Bondanini riferisce inoltre di aver avuto contatti con l’Associazione Potter per 
l’organizzazione della tradizionale Ffesta della Befana i cui dettagli sono ancora da 
definire, compreso il luogo scelto per l’evento. Si attende il prossimo consiglio per valutare, 
in base al progetto presentato, in che modo sostenere l’iniziativa. 
 
L’assemblea approva quindi la realizzazione della Commemorazione ai caduti nelle 
frazioni prevedendo per l’iniziativa un costo di 300 euro per la realizzazione delle corone. 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente aggiorna l’assemblea in merito all’incontro del Collegio dei presidenti nel 
quale si è parlato del nuovo Ospedale a Cesena e della sicurezza del territorio. 
 
1. Relativamente al nuovo Ospedale si è deciso di realizzazione un incontro in ciascun 

quartiere per presentare ai cittadini le ragioni e il percorso di realizzazione della nuova 
struttura. All’assemblea pubblica parteciperanno il Sindaco e la Giunta. Per il Quartiere 
Dismano l’incontro è stata fissata per martedì 15 novembre. 
I consiglieri all’unanimità propongono di divulgare l’informazione tramite il servizio di 
consegna porta a porta dei volantini dell’evento. Con tale occasione il consigliere 
Bondanini propone di stampare sul retro degli stessi, previa verifica della possibilità 
con l’ufficio stampa del Comune, anche i prossimi appuntamenti in quartiere, 
compreso l’invito ad aderire a progetti di cura del territorio. 

 
2. Relativamente alla sicurezza l’incontro in Collegio è avvenuto con il dott. V. Minarelli, 

già esponente delle forze dell’ordine, per studiare insieme all’amministrazione 
comunale ed ai quartieri un progetto volto a portare maggior sicurezza sul territorio. Il 
progetto, che dovrà essere imbastito a seconda delle esigenze di ogni territorio in 
base alle priorità e alle caratteristiche peculiari di ognuno di essi, avrà come scopo 



quello di incrementare sempre più i rapporti di buon vicinato facendo in modo che la 
popolazione si stringa sempre più, come avveniva un tempo, e faccia fronte comune 
nel controllo reciproco delle case con segnalazioni puntuali alle forze dell’ordine 
affinché possano intervengano prontamente ed in maniera mirata. 
I gruppi di vicinato, che andrebbero a formarsi su base volontaria, e i vari referenti di 
quartiere potranno usufruire di nuove tecnologie e social network per meglio caricare 
su una bacheca virtuale informazioni utili a tutti, comprese le forze dell’ordine. 
I consiglieri, pur riconoscendo la valenza del progetto, esprimono qualche perplessità 
circa l’efficacia dello stesso per via del discusso sistema giuridico che sembra tutelare 
maggiormente il criminale rispetto al cittadino, con pene mai certe per chi delinque ed 
a volte forse troppo severe per chi cerca di difendere i propri beni/diritti.  
Dalla discussione è emerso inoltre che esistono già piccoli gruppi di vicinato che si 
sostengono e si sorvegliano vicendevolmente e questo è sicuramente un buon punto 
di partenza per un progetto che tutti i consiglieri si augurano possa portare più 
sicurezza a tutto il quartiere.  
Il consiglio rimane pertanto in attesa di essere contattato per studiare insieme le 
modalità più opportune per raggiungere tale scopo. 

 
QUINTO PUNTO 
Il consigliere Zandoli chiede la parola per sollecitare gli interventi di sistemazione del 
sottopasso di Via Biella, già  promessi a suo tempo dall’Amministrazione, precisando che 
è necessario prevedere lungo via dell’industria un’apposita corsia pedonale fino alla 
rotonda di via Almerici. 
 
Sempre lo stesso consigliere chiede, una volta completate le opere legate all’installazione 
del depuratore che si collega anche con i comuni vicini, di sistemare la via Dismano fino 
alla rotonda 8 marzo visto che l’intero tratto presenta già ora buche e avallamenti 
pericolosi per la circolazione. 
 
Segnala infine l’esigenza di effettuare un intervento di manutenzione della pista 
ciclopedonale lungo via Fiume e via Rino Bagnoli in quanto impraticabile per arbusti e 
fondo dissestato. 
 
Il consigliere Casadei evidenzia la necessità di implementare con un ulteriore cassonetto 
per sfalci l’isola ecologica ubicata fra via Biella e via Dismano in quanto quello presente 
non è sufficientemente capiente. 
(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 22:30. 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
         Lara Bondanini 


